



CARLTON
INTERNATIONAL

5 Pièces

146 m²

Réf. PIL-00146

Prix NC

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, ce magnifique Mas, situé sur un plateau à proximité du charmant village authentique de Tourrettes-sur-Loup, offre un cadre de vie paisible au cœur d'une nature luxuriante. Un lieu unique où règnent sérénité et convivialité, idéal pour se ressourcer, partager des moments entre amis ou profiter de la famille. La maison principale propose trois chambres confortables, complétées par un studio indépendant situé dans un mazet en pierre, idéal pour recevoir vos invités. Un vaste parking ainsi qu'une cave viennent parfaire l'ensemble. Réf. PIL-00146
Édifiée sur un terrain d'environ ...

Exclusive: This magnificent farmhouse, situated on a plateau near the charming authentic village of Tourrettes-sur-Loup, offers a peaceful setting in the heart of lush natural surroundings. A unique place where serenity and conviviality reign, ideal for recharging one's batteries, sharing moments with friends or enjoying family time. The main house offers three comfortable bedrooms, complemented by an independent studio in a stone mazet, ideal for entertaining guests. Ample parking and a cellar complete the ensemble. Ref. PIL-00146 Set in grounds of approx. 3,000 m², planted with superb olive ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

